

Projet partagé Exemple

Fichiers et images

Porte Sainte Croix



Description

This is a model made for an exposition in the media library POMPIDOU in Châlons-en-Champagne.

Hope you enjoy, make and share it

Il s'agit d'une maquette réalisée pour une exposition à la médiathèque POMPIDOU de Châlons-en-Champagne.

J'espère que vous l'apprécierez, que vous le ferez et que vous le partagerez

Instructions

Fabrication

It's made in 1:1000 scale and I recommend to print it in 300% to have at least the details of the walls.

Printed in PLA, nozzle 0.4, layer thickness 0.2, infill 5% and **no support**.

Elle est réalisée à l'échelle 1:1000 et je recommande de l'imprimer à 300% pour avoir au moins les détails des murs.

Imprimé en PLA, buse 0.4, épaisseur de couches 0.2, remplissage 5% et **aucun support**.

Idées

Génèse

It was a request for an exhibition from a colleague who wanted both to show the monument and promote the Maker spirit.

Il s'agissait d'une demande pour une exposition de la part d'un collègue qui souhaitait à la fois montrer le monument et promouvoir l'esprit Maker.

Modélisation

This was my first project on fusion360, and I certainly wasted time trying/repeating the manipulations several times. What's more, my "graphic" modeling skills are not very well developed.

C'était mon premier projet sur fusion360, et j'ai certainement perdu du temps en essayant/recommençant plusieurs fois les manipulations. De plus, mes capacités de modélisation "graphiques" sont très peu développées.

Idées d'évolution

If anyone knows how to model engravings, I'd love to hear from you, as my skills in this area are non-existent.

Si quelqu'un sait modéliser les gravures, je suis preneur car mes compétences en la matière sont non-existantes